男女共同参画新企画事業 第1弾 ニューイヤーヒップホップダンス

1月24日(日)パパと子どもがテレビで流れる聴き慣れたCMソングに併せて、ヒップホップダンスに挑戦しました。当日は雪が舞うほどの寒さでしたが、参加の親子は、フラッパーダンスピラティススタジオ井上先生の指導の下、途中から上着を脱ぎノリノリでステップを踏めるようになりました。子どもと共に楽しむお父さんの姿が格好良く藤枝のイクメンを見ました。





男女共同参画新企画事業 第2弾 中学校初!マイジョス講座

1月29日(金)葉梨中学校において、キャリア教育の一環としてマイジョブ講座を開催しました。将来の進路を考える時に、どんな職業に就いたら自分らしくやりがいを持って暮らせるのか、目標を設定するのにどんな方法が良いのか!?葉梨中1年生の125名は真剣に講師のお話に聞き入っていました。25歳で会社を興した農業経営コンサルタントの清水さん、一旦は就職したものの子どもの頃からの夢であったグラフィックデザイナーになった田代さん、福岡出身で昨年9月より藤枝市の"地域おこし協力隊"となった陶芸家の村上さん。その人ならではの努力や苦労話、また達成感や喜び等をうかがう事ができました。男女にとらわれることなく、自分のなりたい職業を選ぶことの大切さや講師の経験からおおいに参考になった講座となりました。





「収入はいくらですか、やりがいはどんな時に感じますか」 「さて、私達はどんな職業でしょうか?」マントの下は?